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“Servir, meus filhos,
é o que é próprio de
nós.”

No meio do júbilo da festa, em
Caná, só Maria nota a falta de
vinho... Até aos mais pequenos
pormenores de serviço chega a
alma quando vive, como Ela,
apaixonadamente atenta ao
próximo, por Deus. (Sulco, 631)
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Servir, servir, filhos meus, é o que é
próprio de nós. Sermos criados de
todos, para que nos nossos dias o



povo fiel aumente em mérito e
número.

Olhai para Maria. Nunca criatura
alguma se entregou com mais
humildade aos desígnios de Deus. A
humildade da ancilla Domini, da
escrava do Senhor, é a razão que nos
leva a invocá-la como causa nostrae
laetitiae, causa da nossa alegria. Eva,
depois de pecar por querer, na sua
loucura, igualar-se a Deus, escondia-
se do Senhor e envergonhava-se:
estava triste. Maria, ao confessar-se
escrava do Senhor, é feita Mãe do
Verbo divino e enche-se de alegria.
Que este seu júbilo de boa Mãe se nos
pegue a todos nós; que saiamos nisto
a Ela – a Santa Maria – e assim nos
pareceremos mais com Cristo.
(Amigos de Deus, 108–109)
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